

"El curso aporta nuevos puntos de vista sobre el cáncer de riñón" - Mediterráneo - 25/04/2017

«El curso aporta nuevos puntos de vista sobre el cáncer de riñón»

Miguel Rodrigo Aliaga

Curso de Cirugía Urológica Oncológica (OPEN)

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿En qué consiste el curso?

--Constituye una herramienta de actualización sobre los temas más novedosos en el diagnóstico y tratamiento del cáncer de riñón, tanto localizado como avanzado o metastásico. El curso se realizará los días 27 y 28 de abril y combina unas jornadas de cirugía laparoscópica retransmitida en directo desde los quirófanos del Hospital General, con ponencias teóricas por la tarde. El último día, los asistentes tienen la oportunidad de realizar prácticas de laparoscopia en equipos de simulación que imitan el campo quirúrgico del paciente real.

--¿Cuál es la principal novedad?

--En primer lugar, la retransmisión de cirugías laparoscópicas en directo con calidad full HD siempre supone un reto y un valor añadido, que es muy apreciado por los residentes en formación y por los adjuntos jóvenes que están iniciándose. Acuden urólogos invitados al curso a realizar las cirugías que ofrecen distintos tipos de abordaje quirúrgico de la misma patología y, al tiempo, ponen en común las diferentes formas de tratamiento.

En segundo lugar, los temas de las ponencias han sido seleccionados por su interés y actualidad, así como por tener aspectos controvertidos que generen discusión. Por último, en el curso



►► Rodrigo es jefe del Servicio de Urología en el Hospital General.

desarrollaremos también una sesión de diferentes casos clínicos conducida por un experto, con apoyo de imágenes diagnósticas reales, y con participación interactiva de los asistentes.

--¿Qué temas se abordarán en las conferencias?

--Todas las conferencias giran en torno al cáncer de riñón. Hay charlas teóricas donde se explica paso a paso la técnica quirúrgica

que, con posterioridad, se realizará en los quirófanos; y otras charlas van dirigidas a explicar las posibles complicaciones derivadas de la cirugía. Las ponencias impartidas por la tarde tratan en profundidad el manejo del cáncer de riñón avanzado.



Miguel Rodrigo

DIRECTOR DEL CURSO

«Nace como iniciativa de la Cátedra Medtronic de Formación e Investigación Quirúrgica»

--¿Cómo surgió la idea y a quién se dirige el curso?

--Nace como iniciativa de la Cátedra Medtronic de la UJI, en el seno de su proyecto de formación y educación quirúrgica continua. El curso surge gracias a la inestimable ayuda del doctor Antoni Lluca, con el que comparto trabajo en quirófano del Hospital General Universitario.

La formación es interesante para residentes de urología y especialistas que están interesados en la cirugía oncológica del riñón, así como en el tratamiento integral del cáncer renal. ≡